



SUPPORTEUR
OFFICIEL

Le SEDIF devient « Supporteur Officiel » des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024



© Nicolas Fagot / SEDIF

Tony Estanguet, président de Paris 2024 et André Santini, président du Syndicat des Eaux d'Île-de-France, au siège du SEDIF pour la signature du partenariat.

Le Syndicat des Eaux d'Île-de-France (SEDIF) annonce la signature d'un partenariat avec le Comité d'Organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 en tant que « Supporteur Officiel ». Plus grand service public d'eau potable en France, le SEDIF va contribuer à sensibiliser les différents publics à la qualité de l'eau du robinet.

Le SEDIF devient « Supporteur Officiel » des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 dans la catégorie suivante: « Service de gestion de l'eau ». Créé il y a cent ans, en 1923, il partage avec Paris 2024 les valeurs – du collectif, de la solidarité, du dépassement de soi – avec l'ambition de créer des Jeux plus responsables en contribuant à la sensibilisation et à la pédagogie autour de l'utilisation de l'eau du robinet.

ACTEUR LOCAL DE PRODUCTION ET DE DISTRIBUTION

L'eau du SEDIF est produite en Île-de-France, à partir de 3 usines de potabilisation situées à proximité de la Seine, de la Marne et de l'Oise. Elle alimente au quotidien 4 millions d'usagers sur 133 communes. Plusieurs sites sportifs seront desservis par cette eau locale, puisée dans la Marne et traitée dans notre usine de production de Neuilly-sur-Marne: le Stade de France et le Centre Aquatique à Saint-Denis (Seine-Saint-Denis), le site d'escalade du Bourget (Seine-Saint-Denis) et la base nautique de Vaires-sur-Marne (Seine-et-Marne). →



→ Elle sera aussi mise à disposition du Village, situé sur 3 communes membres (Saint-Denis, Saint-Ouen et L'Île-Saint-Denis) et au Centre de télédiffusion international, au parc des expositions du Bourget.

Concrètement, le SEDIF participera à des campagnes de sensibilisation sur l'accès à l'eau du robinet, auprès du grand public venu du monde entier. Pour contribuer à l'héritage des Jeux, des fontaines pérennes seront également installées sur l'espace public entre mars et juin 2024 à proximité des sites de Paris 2024 et le long du parcours du Marathon traversant 6 communes adhérentes (Boulogne-Billancourt, Issy-les-Moulineaux, Meudon, Sèvres, Chaville et Viroflay).



« Paris 2024 a pris des engagements forts pour des Jeux éco-responsables notamment en maximisant la démarche zéro plastique sur le territoire du SEDIF: cela fait écho à nos actions pour valoriser l'eau du robinet, une eau locale, engagée pour la planète, le pouvoir d'achat et la santé des habitants! Nous prenons notre part à cet événement mondial pour relever collectivement les défis du changement climatique et de la raréfaction de la ressource en eau. Ce partenariat est l'occasion pour le SEDIF de montrer notre savoir-faire et tout le soin porté quotidiennement à l'eau du robinet, pour que chaque litre qui sort de nos usines soit un litre utile! » se félicite André Santini, ancien ministre et Président du SEDIF.

Parce que l'eau est l'une des ressources les plus précieuses que nous avons et parce que la préservation de l'environnement est une cause qui nous touche toutes et tous, le SEDIF est fier de s'engager aux côtés de Paris 2024!



« Nous sommes heureux d'accueillir le SEDIF dans la grande famille de Paris 2024, en tant que Supporteur Officiel. Acteur public historique de la production et de la distribution d'eau potable, jouant un rôle clé pour des millions de Franciliennes et de Franciliens, le SEDIF partage la vision de Paris 2024 et son engagement pour un modèle de Jeux plus responsables. Son expertise permettra notamment de desservir en eau potable plusieurs sites de compétition, mais aussi le Village des athlètes et le Centre des médias. Le SEDIF contribuera aussi à laisser un héritage durable après les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, comme avec l'installation de fontaines pérennes dans l'espace public. Merci au SEDIF et à ses équipes pour leur engagement au service de la réussite de Paris 2024! » explique Tony Estanguet, président de Paris 2024.

À PROPOS

SYNDICAT DES EAUX D'ÎLE-DE-FRANCE

Créé en 1923, le Syndicat des Eaux d'Île-de-France (SEDIF) regroupe 133 communes de la région parisienne et assure la desserte en eau potable de plus de 4 millions de Franciliens. Ses usines principales, situées sur les grands cours d'eau franciliens (Seine, Marne, Oise), produisent quotidiennement plus de 740 000 mètres cubes et figurent parmi les plus performantes du monde. Son réseau de canalisations couvre 8 000 kilomètres, soit la distance Paris-Pékin. Le SEDIF est présidé par André Santini, ancien ministre, Vice-président de la Métropole du Grand Paris et Maire d'Issy-les-Moulineaux.

www.sedif.com



CONTACT PRESSE

Guillaume de STORDEUR
01 53 45 42 13 / 06 27 26 50 16
g.destordeur@sedif.com

